



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9357

21/02/2017

21343

AUTOR/A: GORDO PÉREZ, Juan Luis (GS)

RESPUESTA:

De acuerdo con la legislación vigente, la funcionalidad de la Red de Carreteras del Estado es la de servir de soporte al tráfico de largo recorrido, correspondiendo a las redes de titularidad autonómica y local completar la accesibilidad al territorio. En este sentido, el Ministerio de Fomento tiene en marcha las obras de la futura circunvalación a Segovia, SG-20, que mejorará la seguridad vial e impulsará el tejido empresarial en el entorno. De acuerdo con los criterios de eficiencia que dirigen la actuación de este Ministerio (Orden FOM 3317/2010, de 17 de diciembre, por la que se aprueba la Instrucción sobre las medidas específicas para la mejora de la eficiencia en la ejecución de las obras públicas de infraestructuras ferroviarias, carreteras y aeropuertos del Ministerio de Fomento), no se incluirán en los proyectos, ni serán financiadas por el Ministerio, actuaciones cuya justificación y necesidad se base en la promoción de polígonos industriales y similares.

Madrid, 27 de abril de 2017